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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O GOVERNO NA PANDEMIA
E AS INVESTIGAÇÕES EM CURSO

Tiago Mitraud 

A CPI da Pandemia completa dois meses essa semana
e, apesar do receio sempre presente destas comissões
acabarem em pizza, ela tem contribuído para revelar
informações importantes sobre a atuação (ou negligência)
do governo na pandemia.

Em primeiro lugar, os depoimentos e provas colhidas
confirmaram que o governo brasileiro retardou as
negociações para aquisição de imunizantes da Pfizer e
do Instituto Butantan em 2020. Dezenas de e-mails da
farmacêutica norte-americana foram simplesmente
ignorados. No depoimento do diretor do Instituto Butantan,
foi revelado que a instituição ofereceu à União, ainda em
julho, um contrato que previa a entrega de 60 milhões
de doses até dezembro de 2020, permitindo a imunização
de todos os idosos até janeiro deste ano. O instituto não
obteve resposta. Desde janeiro, mais de 170 mil idosos
foram vitimados pela Covid no Brasil.

Enquanto as farmacêuticas aguardavam resposta, o
governo investia em hidroxicloroquina. A CPI revelou que
o mesmo governo incapaz de responder à Pfizer atuou
intensamente para liberar remessas de insumos para o
medicamento, sem eficácia comprovada no tratamento
da Covid, inclusive com direito a telefonema do próprio
Presidente ao primeiro-ministro indiano e atuação
destacada do Ministro das Relações Exteriores, o mesmo
que sequer se dispôs a receber apoio venezuelano
enquanto brasileiros morriam sem oxigênio em Manaus.

Nos últimos dias, vieram à tona indícios de
irregularidades na aquisição dos imunizantes Covaxin,
do laboratório indiano Bharat Biotech. Ao contrário do
que ocorreu com os demais laboratórios, essa negociação
foi rápida, mesmo sem aprovação da vacina pela ANVISA.

CANCELADA
 O presidente do Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais, Rildo Domingos solicitou o cancelamento da
audiência pública que iria tratar da questão da reforma
da previdência. Justificou o pedido pelo motivo da
ausência dos servidores que estavam trabalhando
naquele momento que são os maiores interessados,
embora estivessem representados por seu órgão de
classe. Segundo ele a decisão irá afetar a vida do
servidor para o resto da vida deles. O presidente da
Câmara, Lisandro José Monteiro em respeito aos
servidores públicos e em comum acordo com os demais
participantes do encontro remarcou a audiência para
este sábado,26, às 14 horas com a expectativa de que
haja o comparecimento dos interessados.
SOBREVIDA
Durante a audiência tencionava-se debater as propostas
de aumento de contribuição das duas partes para
garantir a sobrevivência do INPAR. Por parte dos
servidores o aumento de 3%, significa passar de 11%
para 14%, e quanto que da parte patronal a elevação
significa passar de 17% para 20%. Ainda assim será
necessário um aporte extra para garantir que o déficit
de arrecadação seja insuficiente para o pagamento das
despesas. A chamada alíquota suplementar é para
sustentar a vida do INPAR está em torno de R$ 400 mil.
A folha de pagamento do instituto está em torno de R$1,4
milhão em valores líquidos.
IMPOPULAR
De acordo com o presidente do instituto, Claudio
Quitonho, a realização da audiência pública para tratar
das contribuições dos servidores é uma medida
completamente impopular. Isso porque irá afetar o bolso
dos servidores públicos municipais possivelmente com
o aumento da contribuição sindical. Ele mais uma vez
reforçou que o INPAR vem passando por um momento
muito difícil e foi saqueado por muitos anos, ao ponto
de chegar às condições financeiras em que se encontra.
Atribui as causas às irresponsabilidades de gestores
anteriores que passaram pelo comando do órgão.
Expectativa agora é de um futuro novo com o trabalho
de renovação que vem sendo feito.
REMARCADA
Nesta semana começou a ser apreciado na Câmara
Municipal de Paraíso, o projeto de lei que pretende
transferir ao Município a responsabilidade pelos alunos
hoje atendidos pela rede estadual de educação. A
medida faz parte do projeto Mãos Dadas do Governo
do Estado e abrange estudantes do 1º ao 5º anos do
Ensino Fundamental. Para debater esse assunto, foi
agendada audiência pública inicialmente marcada para
a sexta-feira,25, às 15 horas. No entanto, diante da
impossibilidade de participações alegadas pelos
professores devido ao horário e do prefeito Marcelo
Morais, a audiência foi reagendada para ocorrer na
próxima quarta-feira, 30 de junho em horário a ser
confirmado.
FEDERAL
O vereador Vinício Scarano fez prestação de contas de
sua ida a Brasília semana passada e da passagem por
vários gabinetes, inclusive ministeriais encaminhando
propostas e reivindicações em favor do município. Em
dado momento de sua fala, o presidente Lisandro José
Monteiro revelou ter ficado traumatizado de sua ida a
capital federal, em 2019, quando o deputado federal
Emidinho Madeira ofertou duas leitoas para os
produtores rurais, e completou ter ido ao lugar errado.
Luiz de Paula elogiou Vinício dizendo que ele tem perfil
de deputado por conhecer bem Brasília e ter fácil acesso
aos gabinetes. Vinício reconheceu o que muitos não
admitem a falta de um representante da cidade na capital
e disse que Carlos Melles enquanto presidente do
Sebrae, faz muito mais pela cidade do que o
parlamentar majoritário de Paraíso e região.
PRÉ-CANDIDATO
Empolgado com os elogios dos companheiros Vinício
Scarano Pedroso disse ter recebido o convite para
postular como possível candidato a deputado nas
eleições do próximo ano. Não se sabe de qual água ele
bebeu, mas está bem disposto a aceitar a proposta ao
dizer que gosta de exercer esta função de despachante
do povo e dos colegas seja em Brasília ou Belo
Horizonte. Até o pleito do próximo ano ainda faltam
praticamente 15 meses e até lá ainda há muita água
para passar por debaixo da ponte. Há quem diga ser
agora prematura as candidaturas nascidas neste
momento, ao mesmo tempo em que há quem defenda
que quem se organiza com calma colhe melhores
resultados. É o tempo quem vai dizer quem está certo.
SAÚDE
Da ida do prefeito Marcelo Morais a Belo Horizonte nesta
semana, juntamente com o procurador do município,
Flávio Silva, foram obtidas boas respostas relacionadas
a pasta da Saúde. Eles tiveram agenda com o secretário
de estado da Saúde, Fábio Baccheretti, intermediada
pelo deputado estadual Antônio Carlos Arantes. Na
pauta a liberação de recursos pelo governo na ordem
de R$ 20 milhões, herança de dívidas da gestão anterior
de Minas. Também se falou na parceria com a Santa
Casa e a implantação do posto de coleta de sangue no
município que está em andamento. Por fim o município
poderá receber veículos para serem utilizados na Saúde
e outros recursos para o setor. É a chamada viagem
produtiva.
REDUÇÃO
A partir de 1º agosto, mais de 80% da população que
possui algum serviço de tratamento de esgoto em Minas
Gerais perceberá uma redução de até 15% no valor
das suas faturas. Em média, os consumidores de água
e esgoto da Copasa terão redução de 1,52% na conta,
além da unificação geral da tarifa para o serviço de
esgoto. A deliberação sobre a revisão tarifária da
Copasa foi aprovada na última quinta-feira,24, em
reunião extraordinária da Diretoria Colegiada da Arsae-
MG, transmitida ao vivo no canal da agência no Youtube.
Segundo o governador Romeu Zema a redução da conta
de água vai amenizar os impactos econômicos da
pandemia na vida dos mineiros.
VARIAÇÕES
A diminuição no valor final da fatura dependerá do
volume consumido, do tipo de cliente (residencial, social,
comercial, industrial e público) e do tipo de tratamento
de esgoto utilizado. Na prática, um usuário residencial
com água, coleta e tratamento de esgoto que consome
até 5m³, por exemplo, deixa de pagar uma conta de R$
36,04 e passa a pagar R$ 30,64, uma redução de
14,98%. Além de não ter o reajuste pela inflação, está
havendo uma redução histórica nas contas. Outro ponto
importante é a unificação da taxa de esgoto, com a
redução do subsídio. Assim, faz-se a justiça tarifária.
Esta revisão busca a menor tarifa possível desde que
disponíveis recursos para que a Copasa possa operar
e investir dentro do nível necessário para o Novo marco
do Saneamento.

Razão pela qual, em conjunto com minha colega do NOVO
Adriana Ventura, enviei, ainda em fevereiro, um
Requerimento de Informações ao Ministro da Saúde
solicitando os termos do contrato, os critérios que
fundamentaram a escolha da referida vacina e as razões
técnicas que impediram a compra de outros imunizantes.
Na oportunidade, informamos ao Ministério que a
representante do laboratório no Brasil era investigada
por vender testes superfaturados ao Governo do DF e
estar envolvida em fraude ao processo licitatório,
questionando se tinham ciência e se haviam tomado
medidas para resguardar o patrimônio público. As
respostas foram evasivas.

Hoje, o MPF vê indícios de favorecimento da gestão
Pazuello à representante da farmacêutica indiana, em
razão da omissão de atitudes corretivas, do elevado valor
por dose e da "pressão atípica" que servidores do
Ministério da Saúde teriam recebido nas negociações.
Essa semana, surgiram denúncias de que o próprio
Bolsonaro havia sido informado das irregularidades. Por
enquanto, a principal reação do governo tem sido
ameaçar o denunciante.

É fundamental que as investigações avancem. Sempre
defendi a importância deste trabalho. Ao longo dos
últimos 12 meses, protocolei 54 Requerimentos de
Informação, 5 convocações de ministros e 2 pedidos de
CPI na Câmara, sempre buscando agregar materialidade
às suspeitas. Somente através deste trabalho firme de
fiscalização, muitas vezes fora dos holofotes, poderemos
garantir que os culpados serão devidamente
responsabilizados e punidos.

(Hoje em Dia 25/06/2021)

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo NOVO/MG.
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F A L E C I M E N T O S
19/06 - Ismar Maldi, 74 anos
19/06 - Adevanir Batista da Silva, 69 anos
19/06 - Janete Mirachi Martins, 72 anos
20/06 - Maria Aparecida Duarte, 80 anos
21/06 - Agnésio Francisco Ribeiro, 99 anos
21/06 - Antônio dos Reis Oliveira, 83 anos
22/06 - Francisca Maria Alves, 89 anos
22/06 - Alfeu Lopes de Miranda, 62 anos
23/06 - Margarida Alves dos Santos, 84 anos
24/06 - José Cândido de Melo, 69 anos
25/06 - Odete Furlan Pedroso, 98 anos
25/06 - Francisca Martins de Oliveira, 91 anos

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 154/21, Pregão Pres. nº 31/21, abertura dia 09/
07/21, 08h, para “Aquisição de CESTAS BÁSICAS para atender a demanda
do departamento de Assistência Social”. Proc. nº 166/21, Pregão Pres.
nº 32/21, R.P. nº 12/2021, abertura dia 13/07/21, 08h, para “Registro de
Preços para eventuais aquisições de produtos de limpeza, higiene, utensílios
e correlatos para manutenção das atividades dos departamentos desta
Prefeitura Municipal”. Proc. nº 168/21, T.P. nº 08/21, abertura dia 20/07/
21, 08h00m, para “Contratação de empresa especializada para prestação
de serviços de adequação dos sistemas de prevenção, de detecção, alarme e
combate a incêndio, de extintores e hidrantes, e de sinalização de
emergência, para edificação no município de Itamogi”. Os editais estão à
disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/
MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no
site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-
1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. Itamogi-Mg, 23/06/2021 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI – MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais firma 1º Termo Aditivo
Contrato 65/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e
a empresa NAYANDRA GRAFICA E EDITORA LTDA – ME, CNPJ
02.215.347/0001-75, objeto alteração contratual sendo acréscimo do
quantitativo com base no art. 65, I, b, da Lei nº 8.666/93 (18/06/21).
Itamogi-Mg, 23/06/2021 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 027/2021, Processo nº 0848/
2021, Registro de Preços nº 018/2021, Tipo Menor Valor Por Item. Objeto:
Registro de preços objetivando o fornecimento de gasolina comum,
etanol e óleo diesel S10, destinados a atender as necessidades de diversas
secretarias desta prefeitura, com entrega parcelada pelo período de 12
meses.. A abertura será dia 09 de julho de 2021, às 13:00 horas. O
edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145,
diariamente das 09:30 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 25 de Junho de 2021. ROSIÉLY
MESCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

SAMUEL SOARES
MARTINS

Consternada com
o seu falecimen-
to ocorrido no dia
18/06, agradece
as manifestações
de amizade e ca-
rinho recebidas,
bem como home-
nagens que lhe
prestadas.

A FAMÍLIA DE:
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Graduada em Ciências
Contábeis pela Libertas Fa-
culdades Integradas, pós gra-
duada em Administração, há
vinte cinco anos Ivani Olivei-
ra Queiroz trabalha com admi-
nistração de imóveis. Há doze
montou sua própria empresa,
a Global Imóveis.

O início foi em uma sala na
rua Soares Neto, próximo à
Pastelaria Hondo. Dois anos
depois transferiu-se para a rua
Pimenta de Pádua, entre as
avenidas Angelo Calafiori e
Monsenhor Mancini, e há três
meses a Global está na rua
Gedor Silveira, 67.

“Para mim é uma experiên-
cia apaixonante”,diz.”Muitos
não me conheciam como imo-
biliária em geral, porque mi-
nha especialidade é adminis-
tração de condomínios, o que
faço há vinte e cinco anos”.
Grande parte dos prédios em
Paraíso está sob sua adminis-
tração.

Sobre eventuais problemas
a serem intermediados, natu-
rais nessa área, vindos da di-
ficuldade de convívio entre
condôminos, Ivani diz que
gosta quando há uma reunião
e divergências são resolvidas,
“as coisas melhoram, e fica
aquela tranquilidade”. Gosto
do que faço, de ver o evoluir
de um condomínio. Acabo
sendo mediadora entre síndi-
cos e moradores, além de dar-
mos assistência em toda ma-
nutenção.

A mudança para instalações
mais amplas, conforme expli-
ca, é o resultado de cresci-
mento gradual da empresa.
“Hoje nós trabalhamos de for-
ma muito mais tranquila, com

mais espaço, está fluindo me-
lhor. Sempre digo que a mudan-
ça começa internamente, depois
se exterioriza. Como sempre
trabalhei em lugar pequeno, vir
para cá foi um grande passo.
Demoramos um pouco para
isso, foi num momento limite,
o crescimento da Global estava
maior que o espaço que tínha-
mos, a vinda para cá nos deixou
muito felizes” diz Ivani.

Há doze anos em Paraíso,
Global Imóveis está em novo endereço

Quanto ao mercado imobili-
ário em Paraíso, ela observa que
com a baixa da taxa Celic, as
pessoas resolveram investir em
imóveis.

A expansão que ocorre no
município com loteamentos e
condomínios em andamento,
além de outros empreendi-
mentos imobiliários, não tive-
ram descontinuidade  ou refle-
xo negativo nesse período

Ivani Oliveira Queiroz proprietária da Global Imóveis

Nelson Duarte

atípico. “Em nossa carteira
não tivemos nem 10 por cento
de atraso ou renegociação. O
que acontece é que o IGPM
está muito alto, ocorrem ne-
gociações com o proprietário,
buscando meio termo para
ambas as partes”.

Ivani Oliveira Queiroz  co-
meçou trabalhar aos dez anos,
foi babá, trabalhou em loja
(Boutique Beco). “Depois fui

trabalhar em imobiliária o
que me possibilitou ingressar
na faculdade de Ciências
Contá-beis, e as coisas come-
çaram fluir melhor. Ela afir-
ma “A experiência desse ca-
minhar que me tornou o que
sou hoje”.

Conselheira de administra-
ção no Sicoob Paraisocred,
atua há doze anos, entre os
conselhos de Administração e
Fiscal. Cursa MBA em Ges-
tão de Cooperativas.

“Sou de Paraíso, aqui cres-
ci, tenho orgulho da minha
cidade. Acho nossas ruas bo-
nitas, o povo é acolhedor.
Desejo que a cidade tenha
mais empregos, que a UFLA
se efetive. Isso trará melhora
para todos, e minha área de
atuação profissional terá in-
fluência, pois  trabalho tanto
com construção como tam-
bém com imobiliária. Haverá
reflexos na qualificação de
mão de obra, muitos que se
formarem ficarão por aqui.
Desejo que empresários
paraisenses tenham muito su-
cesso. Sempre que vejo uma
empresa pequena crescendo,
ou os grandes que ampliam,
fico muito feliz e vibro com
isso.

Como conselheira no
Sicoob, Ivani destaca o impor-
tante papel da ACISSP e de seu
presidente Ailton Sillos na
implantação da Cooperativa
que foi fundada com a contri-
buição da Associação Comer-
cial e Industrial. “Pessoa de
muita credibilidade que repre-
senta muito bem a classe em-
presarial, e faz jus ao respei-
to que as pessoas têm por ele
e pela ACISSP”.
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O governador Romeu Zema
não poupou elogios ao traba-
lho desempenhado pelo depu-
tado federal Emidinho Madei-
ra, com destaque ao programa
Mais Genética, apontado pelo
governador como iniciativa do
deputado que está sendo copi-
ada por outros estados e até
mesmo por outros países.

A declaração de Zema acon-
teceu durante reunião com
Emidinho, nesta quarta-feira
(23/6), em Belo Horizonte. "Pa-
rabéns ao deputado Emidinho
e ao coordenador Leandrinho
pelas 100 mil vacas insemina-
das e assumo o compromisso
de participar deste momento
especial", disse o governador
em alusão a data em que será
inseminada a vaca que entrará
como o marco das "100 mil" .
"Esse projeto  já fez uma dife-
rença gigantesca em Minas
Gerais está sendo copiado em
outros estados e até no exteri-
or. É um projeto que merece
elogio e o reconhecimento nos-
so", disse Zema.

MAIS GENÉTICA
SUPERA TODAS AS

EXPECTATIVAS E VIRA
POLÍTICA DE ESTADO
Quarta (23/6), foi um dia

histórico na ampliação do pro-
grama Mais Genética, que já
está presente em 117 municí-
pios de Minas Gerais, numa
parceria de sucesso entre o
mandato do deputado federal
Emidinho Madeira, o governo
de Minas através da Emater, as
prefeituras e o Instituto Fede-
ral - Campus Muzambinho, que
apoia o programa com infraes-
trutura e formação de insemi-
nadores.

Foram entregues motos e
botijões de sêmen para mais 11
municípios: Alpinópolis, Mon-
te Belo, Paraguaçu, Guapé, Pi-
menta, Inconfidentes, Santa
Rita de Caldas, Senador José
Bento, São Sebastião da Bela
Vista, Natércia e Careaçu.

Emidinho agradeceu e va-
lorizou as parcerias. "Por inter-
médio da secretária de Agricul-
tura do Estado, Ana Valentini,
por quem tenho grande respei-
to e admiração devido ao tra-
balho à frente da secretaria,
presidente da Emater Otávio
Maia, que agora chamamos
carinhosamente de Otávio da
Emater e do diretor Cláudio
Bortolini, pessoa de conduta
admirável e que se tornou um
verdadeiro amigo, nós agrade-
cemos a importante parceria do
nosso governador Romeu
Zema, que não tem medido es-
forços para que o Mais Gené-
tica se amplie para todas as re-
giões de Minas. Ao Instituto
Federal de Muzambinho, que
acreditou na ideia desde o co-

O programa, que foi criado em 2016, se
aproxima de 100 mil vacas inseminadas

MAIS GENÉTICA:
Romeu Zema parabeniza

iniciativa do deputado
Emidinho Madeira

meço. Importante também des-
tacarmos o papel dos municí-
pios e, através do prefeito de
Alpinópolis, Rafael Freire, que
representou os demais prefei-
tos nessa solenidade, gostaria
de agradecer a todos pelo em-
penho para que o programa
funcione adequadamente.

"Nosso mandato está de
portas abertas para que o Mais
Genética atinja seus objetivos,
que é levar melhores condições
ao pequeno produtor de leite e
corte, e assim proporcionar-
mos o desenvolvimento regio-
nal", disse o parlamentar que
apontou a importância de se
manter um elo entre todas eta-
pas do Mais Genética.

"Todos são importantes em
todas as etapas do Mais Gené-
tica, mas esse programa seria
impensável não fosse a perse-
verança e o trabalho dos inse-
minadores, dos produtores ru-
rais e do nosso coordenador
Eliandro Lino, nosso amigo
Leandrinho do Cavaco, que faz
essa "ponte" com maestria en-
tre a parte burocrática e o fun-
cionamento prático do Mais
Genética.

Não temos dúvida de que
o Mais Genética veio pra ficar
e ultrapassará também as fron-
teiras de Minas e do Brasil. Um
forte abraço e vamos em fren-
te com muita fé e esperança
em dias melhores", concluiu o
deputado Emidinho Madeira.

DEPUTADO SOLICITOU
LIBERAÇÃO DOS
RECURSOS DAS
SANTAS CASAS

Durante reunião com o go-
vernador Romeu Zema, o de-

putado federal Emidinho Ma-
deira fez diversas solicitações
para atender o Sul e Sudoeste
de Minas. Veja abaixo:

- Liberação de recursos às
Santas Casas que se faz mais
do que urgente;

- Apoio para agilizar o
licenciamento ambiental para
conclusão das obras na BR-265
trecho entre Alpinópolis e Ja-
cuí, ação que faz parte das pri-
oridades desde o início do
nosso mandato e que o minis-
tro Tarcísio de Freitas nos
garantiu que será executada.
Pedimos uma reunião presen-
cial ou virtual com o governa-
dor e o ministro para agilizar
este assunto.

- Solicitamos também mais
delegados e melhores condi-
ções de trabalho para a polícia
civil no sul e sudoeste de Mi-
nas e a instalação das delegaci-
as rurais em Passos, Alfenas e
Guaxupé conforme já viemos
tratando com os comandos das
polícias Civil e Militar.

- Outra ação importante que
precisamos e pedimos ao go-
vernador foi a realização de um
estudo para que as cirurgias
eletivas sejam retomadas.

- Pedimos também a libera-
ção das nossas emendas parla-
mentares relativas aos anos de
2017 e 2018.

"Sabemos das dificuldades
financeiras do Estado, porém
ressaltamos que todas as nos-
sas solicitações são de extre-
mo interesse da sociedade.
Agradecemos ao governador
Romeu Zema e não temos dú-
vida de que ele tem as melho-
res das intenções", concluiu o
parlamentar.

FOTOS: Reprodução

Soldados do 2º Pelotão do
Corpo de Bombeiros, em São
Sebastião do Paraíso, foram
acionados na manhã de sexta-
feira,25, para a captura de um
lobo guará. O animal estava
numa região conhecida como
Beco dos Mambrini, na Vila He-
lena. Depois de capturado e
sem sinais aparentes de feri-
mentos o animal foi solto em
uma área de mata nativa no
próprio município, após con-
sulta a Polícia de Meio Ambi-
ente.

Uma guarnição foi encami-
nhada para o local e se depa-
rou com o animal que estava
no corredor de uma casa aban-
donada. Para a captura foi uti-
lizado um equipamento conhe-
cido popularmente como gan-
cho “pega cão”. O animal foi
pego e colocado em um reci-

piente, tendo passado por uma
análise para averiguação de
possíveis ferimentos. No en-
tanto, foi constatado que não
apresentava nenhum machuca-
do.

Em contato com a Polícia
de Meio Ambiente, de Passos,
bombeiros relataram sobre o
ocorrido e as condições do ani-
mal.. Com isso, houve a ins-
trução para que fosse solto em
uma mata nativa nos arredores
da cidade.

Uma pesquisa de 2005 re-
velou que a interferência do
homem é o principal motivo
para a ameaça de extinção con-
tra o lobo-guará. O animal é
capturado por donos de pro-
priedades rurais, que dizem
proteger aves e pequenos ani-
mais. Há também a caça para a
retirada dos olhos do bicho

como amuleto. Antes das pes-
quisas, cientistas e ambientalis-
tas acreditavam que a diminui-
ção da população do lobo-guará
no Brasil era decorrente da per-
da de habitat.

O lobo-guará é o maior
canídeo da América do Sul,
podendo pesar até 36 kg. É um
animal conhecido por suas per-
nas longas e seu pelo dourado.
É considerado o símbolo do
Cerrado, e na região da Serra
da Canastra.apesar de ocorrer
em outros biomas. Quando de
seu aparecimento em áreas ur-
banas está a procura de alimen-
tos. De acordo com os bom-
beiros ao se deparar com um
animal deste a pessoa não deve
se aproximar e nem tentar cap-
turar, sendo recomendável o
acionamento da guarnição para
resgatá-lo.

Bombeiros capturam
lobo guará em Paraíso
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Três envolvidos no homicí-
dio do tratorista André Luiz Mo-
reira, 32, que teve o corpo car-
bonizado no porta-malas de seu
próprio veículo no dia 22 de
setembro de 2019, foram julga-
dos e condenados pelo Tribu-
nal do Júri terça-feira (22/6), em
São Sebastião do Paraíso. Ape-
nas um deles compareceu ao jul-
gamento, os outros dois estão
entre os fugitivos do Presídio
na madrugada de 30 de maio.

Mesmo não tendo compa-
recido, Júnior César dos Anjos
foi condenado a 16 anos de
reclusão, e Luan Mariano dos
Anjos Ferreira a 10 anos e oito
meses. Anderson Pereira da
Silva foi penalizado a 11 anos e
quatro meses de reclusão.

Envolvidos na morte de tratorista queimado
no porta-malas do carro são condenados

O entendimento da justiça
é que como os réus foram ci-
tados da ação e intimados para
o júri, e estavam cientes sobre
a data do julgamento, mesmo
não tendo comparecido, o pro-
cesso continua correndo nor-
malmente.

Júnior César foi apontado
como o principal envolvido no
assassinato do tratorista, en-
quanto Luan e Anderson, co-
autores.

Segundo relatos, Júnior
teve desentendimento com sua
companheira. André era amigo
do irmão dela e teria interferi-
do, saindo em sua defesa. No
dia dos fatos ele teria afirmado
que ia tentar apaziguar os âni-
mos que estavam exaltados,

mas a situação acabou tendo o
desfecho com sua morte.

O tratorista era casado, tra-
balhava em uma fazenda onde
residia com a esposa e filhos.

O crime - O tratorista de-
pois de levar golpes de capa-
cete no bairro Itamarati, foi
colocado no porta-malas de um
Pálio Weekend e levado para
um loteamento, onde o corpo
e veículo foram consumidos
pelas chamas.

Ao ser preso, Júnior assu-
miu a autoria, e apontou Luan
e Anderson como comparsas.

De acordo com a decisão
dos jurados (Conselho de Sen-
tença), a juíza Édina Pinto fi-
xou a pena-base de Júnior em
18 anos. Levando em conta ate-

nuantes, como sua “menorida-
de relativa” ao tempo do crime,
e por ter confessado autoria na
primeira fase processual, a pena
foi diminuída em dois anos.

A pena-base de Anderson
foi fixada em 16 anos,  agra-
vada em um ano por ser rein-
cidente, e diminuída em um
terço, caindo para 11 anos e
quatro meses. No caso de
Luan, também foi inicialmente
fixada em 16 anos, e caiu para
10 anos e oito meses, com a
redução prevista.

A juíza negou aos réus o
direito de recorrer em liberda-
de. Como Júnior e Luan em-
preenderam fuga do presídio e
se encontram foragidos, exis-
te mandato de recaptura.

Reprodução TV LIDER

Esgoto urbano despejado sem nenhum tratamento,
bem no início da canalização do córrego Coolapa
na rua Tabajara Pedroso , no Jardim Coolapa.jpg

Enorme buraco sem tampa em uma caixa de esgoto
que pode provocar acidentes com pessoas e animais,

as margens da canalização do Córrego Coolapa,
próximo da rua Tabajara Pedroso, no Jardim Coolapa

Sebastião Tadeu Ribeiro

Na avenidas Zoroastro Bi-
cego, Geraldo Pelúcia e Dom.
Pedro ll no Jardim Coolapa,
bem no entroncamento com
rua Tabajara Pedroso, no iní-
cio da canalização feita com
gabião do Córrego Coolapa,
conforme constatou o Jornal
do Sudoeste , está havendo
dois fatos muito graves que
merecem atenção, da Copasa,
Vigilância Sanitária e Secreta-
ria Municipal de Obras.

Está ocorrendo despejo de
água de esgoto na canalização

a céu aberto do Córrego Co-
olapa e também há um enorme
buraco aberto e sem tampa,
logo acima da canalização bem
próximo da Rua Tabajara
Pedroso, onde podem sim cair
pessoas ou animais.

Neste final de semana o
“JS” foi ao local, e registrou
em foto. Moradores reclamam
e esperam providências da
Copasa, Vigilância Sanitária e
Prefeitura, para sanar essas in-
concebíveis irregularidades
que podem sim afetar a saúde
e segurança física dos mora-
dores e transeuntes.

Esgoto despejado a céu aberto e grande
buraco sem tampa em via pública

FOTOS: Tadeu Ribeiro
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A F1 precisou esperar intermináveis sete
anos até que surgisse uma equipe que tirasse
a Mercedes da zona de conforto. Não que o
time alemão, comandado por Toto Wolff,
tenha dormido sob os louros da vitória durante
esse período.

A Mercedes sempre trabalhou duro.
Nunca deu chances aos adversários, e
mesmo nos momentos em que seus carros
enfrentaram algumas dificuldades,
principalmente com os pneus, ora aquecendo
muito, ora não atingindo as temperaturas
ideais de funcionamento, um de seus pontos
fracos, o departamento técnico sempre agiu
com eficiência para solucionar os problemas,
ou torná-los menos críticos.

Vira e mexe, esses problemas aconteciam,
mas o fato de a Mercedes sempre ter sido
muito superior aos seus adversários, sem que
ninguém fosse capaz de tirar o sono de seus
engenheiros e pilotos, tudo passava quase
despercebido, com Hamilton ganhando
praticamente tudo.

Com a evolução da Red Bull-Honda,
tardia, mas necessária e bem-vinda para o
próprio bem da F1, as fragilidades da
Mercedes ficaram mais evidentes, algo que,
como escrevi, muitas vezes passaram
despercebidas.

No GP da França, a Red Bull conquistou
a terceira vitória seguida(!): em Mônaco com
Verstappen, no Azerbaijão com Sergio Pérez,
e com Verstappen novamente, em Paul
Ricard. E não fosse o estouro do pneu nas
últimas voltas da corrida em Baku, Verstap-
pen teria sido o vencedor das três e ampliado
ainda mais a vantagem de 12 pontos sobre
Hamilton. Portanto, na França, o holandês
recuperou os 25 pontos que perdeu na corrida
anterior.

Foi a terceira vez que a Mercedes ficou
três corridas seguidas sem vencer desde que
passou a dominar a F1, a partir de 2014.
Porém, a história agora é um pouco diferente,
e a Mercedes está correndo o risco de ter a
sua hegemonia quebrada pela Red Bull. Na
França a equipe austríaca deu um nó
estratégico no time alemão quando Hamilton
perdeu a posição para Verstappen nas trocas
de pneus, e se viu sem saída quando o
holandês parou pela segunda vez, enquanto
a Mercedes arriscou (e errou) em manter

Jogo de xadrez 

Hamilton na pista. O resultado do jogo de
xadrez das equipes em traçar suas estratégias
fez com que pela terceira vez no ano
Hamilton e Verstappen se encontrassem nas
últimas voltas para decidir a corrida. No
Bahrein, Hamilton venceu porque Verstappen
teve que devolver a ultrapassagem há 4 voltas
do fim por ter saído com as quatro rodas fora
do limite da pista.

Na Espanha foi Hamilton quem chegou
com mais ação no final e deixou Verstappen
para trás quando faltavam 6 voltas para a
bandeirada. E na França, o bote do holandês
foi na última volta.

Estamos assistindo a um dos melhores
campeonatos dos últimos anos na F1, numa
temporada que está longe do fim e tudo
caminha para que seja decidida nos
detalhes, como assistimos no domingo
passado.

E não dá nem para respirar porque temos
corridas neste e no próximo final de semana,
ambas no Circuito Red Bull Ring, de
propriedade da Red Bull. O GP da Estíria
está acontecendo como tampão para cobrir
a vaga aberta com o cancelamento do GP do
Canadá; e no domingo seguinte será o GP da
Áustria. 

Apesar de ser a casa da Red Bull, a
Mercedes já venceu 5 vezes nesta pista, contra
duas dos donos da casa. Até aqui, Verstappen
lidera o campeonato com 131 pontos contra
119 de Hamilton, e a Red Bull o de construtores
com 215 contra 178 da Mercedes.

Hamilton e Verstappen numa queda
de braço na melhor temporada

da F1 nos últimos anos

F1

Desde o ano passado, a Se-
cretaria de Estado de Educa-
ção de Minas Gerais (SEE/MG)
está trabalhando para reformu-
lar a Educação de Jovens e
Adultos (EJA). O objetivo é
fazer com que a modalidade de
ensino seja mais focada nas
realidades dos estudantes que
desejam concluir a formação
em um tempo mais curto. O
conjunto de ações para o aper-
feiçoamento da proposta é cha-
mada de EJA Novos Rumos e
já tem mostrado resultados
positivos.

Um dos pontos de avanço
identificado é o acesso à Edu-
cação. Como foi adotada a pos-
sibilidade da abertura de turmas
com um número menor de alu-
nos, consequentemente, am-
pliou-se o acesso, em especial
em áreas mais remotas. Pes-
soas que não conseguiram con-
cluir a educação básica estão
retornando para a escola para
finalizar os estudos. Isso está
sendo conhecido como demo-
cratização do acesso. Atual-
mente, a rede estadual de ensi-
no conta com mais de 180 mil
estudantes matriculados na
EJA.

Outro ponto destacado está
relacionado à preparação dos
professores. Aos educadores
está sendo oferecida formação
e, com isso, quando o estudan-
te acessa a Educação, encon-
tra profissionais mais qualifica-
dos. Os professores da EJA
são muito engajados e estão
muito animados com o curso
on-line sobre a EJA Novos
Rumos que a SEE/MG tem
disponibilizado.

Muitos alunos que estavam
no ensino regular encontraram
na EJA Novos Rumos possibi-
lidades para ingressar no mer-
cado de trabalho. Alunos mai-
ores de 18 anos que ainda le-
variam uns dois anos para se
formar, com a campanha e ao
ver a oportunidade de concluir
o ensino médio em menos tem-
po, este estudante optou pela
EJA. Também há casos de alu-
nos que, ao ingressar na mo-

O prefeito Marcelo Morais
foi internado na enfermaria da
Santa Casa na tarde desta sex-
ta-feira (25/6) para receber
atendimento especializado no
tratamento à covid-19. Segun-
do postagem feito pela Secre-
taria de Comunicação da Pre-
feitura, "o prefeito está bem e
seu quadro clínico é conside-
rado bom e estável", e "segun-
do o vice-prefeito, o médico
Daniel Tales, a oxigenação de
Marcelo Morais está muito
boa".

A internação foi decida após
um novo exame de imagem ao
qual ele foi submetido. Desde
quarta-feira (23/6) quando pela
segunda vez testou positivo
para covid ele estava em isola-
mento domiciliar.

A princípio foi divulgado
que ele estaria afastado de suas
funções até a próxima segun-
da-feira, dia 28. Antes de ser
internado nesta sexta-feira,

Com covid, Marcelo Morais é
internado na Sta. Casa para
atendimento especializado

Marcelo disse que estava com
febre e tossindo muito.

Acompanhado do procura-
dor do Município, Flávio
Henrique da Silva, Marcelo foi
e voltou de Belo Horizonte ter-
ça-feira (22/6) para tratar de

assuntos de interesse do mu-
nicípio. "Agradecemos as men-
sagens de apoio de todos e pe-
dimos para que continuem
cumprindo os protocolos de
segurança contra a covid-19),
diz o comunicado.

Secretaria de Educação
fortalece EJA Novos Rumos

Modalidade de ensino da rede estadual conta
com cerca de 180 mil alunos jovens e adultos

Divulgação

dalidade, conseguiram empre-
go a partir da negociação com
o empregador para concluir o
ensino médio em um tempo
mais curto. Na EJA, o estudan-
te conclui o ensino fundamen-
tal em dois anos e o ensino
médio em um ano e meio.

Para ingressar no ensino
fundamental da modalidade de
ensino é necessário ter 15 e no
ensino médio, 18 anos. Neste
ano, a Secretaria de Estado de
Educação disponibilizou recur-
sos para o fortalecimento das
aprendizagens nas escolas es-
taduais, o que também con-
templou as atividades da Edu-
cação de Jovens e Adultos.
Estudantes da EJA terão prio-
ridade na participação em cur-
sos de Formação Inicial e Con-
tinuada (FIC), que serão
ofertados pela SEE/MG a par-
tir do segundo semestre deste
ano. O curso FIC tem finalida-
de de capacitar, aperfeiçoar e
atualizar o estudante que dese-
ja entrar ou retornar ao mundo
do trabalho de maneira rápida
e eficiente.

GRUPO DE TRABALHO
Um grupo de trabalho foi

formado para auxiliar na

reestruturação da EJA. Ele é
composto por servidores das
Superintendências Regionais
de Ensino (SREs) e por pro-
fessores que atuam na Educa-
ção de Jovens e Adultos - em
escolas regulares, nas inseridas
nas Unidades Prisionais, nas
Apacs e em Centros Estaduais
de Educação Continuada (Ce-
secs).

O grupo tem objetivo de
propor estratégias de fortaleci-
mento dos processos de ensi-
no e aprendizagem na modali-
dade, além de participar de
ações que apoiam a escrita das
Diretrizes Pedagógicas da EJA
e para a definição de temáticas
e propostas para a formação
pedagógica de educadores.

Uma das ações estruturan-
tes da EJA Novos Rumos é a
formação dos professores. A
Escola de Formação e Desen-
volvimento Profissional e de
Educadores de Minas Gerais,
em parceria com a Coordena-
ção da Educação de Jovens e
Adultos, elaborou a “Trilha
Pedagógica EJA Novos Ru-
mos”, que consiste em uma
série de formações voltadas
para os educadores que atuam
na rede estadual de ensino.

Na primeira etapa, é dispo-
nibilizado o curso introdutório
sobre a EJA Novos Rumos. Na
segunda etapa, serão cursos
por área de conhecimento, para
atendimento às especificidades
de cada área e de seus compo-
nentes curriculares. Até o mo-
mento, já foram abertas três
turmas para o curso introdu-
tório. As duas primeiras turmas
contaram com cerca de 14 mil
inscritos. Já a terceira turma
está com inscrições abertas até
o dia 9/7. Interessados devem
fazer cadastro no site da Es-
cola de Formação (https://
escoladeformacao. educacao.
mg.gov.br/ ).

O curso introdut-ório da
EJA Novos Rumos tem como
objetivo apresentar aos profes-
sores os pressupostos da ini-
ciativa, a organização do tra-
balho pedagógico, as estraté-
gias de ensino e avaliação e o
papel dos sujeitos - estudantes
e professores - no desenvolvi-
mento da modalidade. A forma-
ção é gratuita e realizada no
formato EAD.

UTI Covid da Santa Casa
segue com superlotação

de 105% em Paraíso
A UTI (Unidade de Trata-

mento Intensivo) destinada ao
tratamento de pacientes com
Covid-19, na Santa Casa de
Misericórdia, em São Sebasti-
ão do Paraíso segue com
superlotação de 105% pelo se-
gundo dia consecutivo. Bole-
tim Epidemiológico divulgado
pela Prefeitura nesta sexta-fei-
ra,25, também confirma a exis-
tência de 40 novos casos con-
firmados da doença, além de 80
novas notificações. A boa no-
tícia é que não houve nenhum
óbito registrado nas últimas 48
horas no município.

Com os novos indicadores,
Paraíso fecha a semana consi-
derando apenas os dias úteis,
com o total de 15.938 novas
notificações desde o início da
pandemia. No mesmo período,
os casos confirmados chegam
a 5.571 registros. Já a quanti-
dade de pessoas que testaram
positivo para o coronavírus e
já se recuperaram é de 5.218
paraisenses.

Ainda de acordo com os

números apresentados Paraíso
está com 41 pessoas interna-
das na condição de confirma-
dos, em internação hospitalar.
Também existem outras 93
confirmadas só que em isola-
mento domiciliar. Já aqueles
que são apontados como sus-
peitos e estão em isolamento
domiciliar, sendo monitorados
pelas equipes da vigilância,
totalizam 429 casos.

O resumo aponta para a
existência de 3.352 casos des-
cartados, além de 3.294 recu-
perados descartados.

Em relação aos óbitos a se-
mana que teve início com dois
registros, termina a sexta-fei-
ra, sem nenhuma ocorrência de
óbitos. Nas últimas 48 horas
não foi registrada nenhuma
morte em função de complica-
ções da Covid-19. Com isso
Paraíso permanece desde a
quarta-feira,23, com 219 óbi-
tos registrados desde o início
da pandemia, sendo que so-
mente neste ano já são 169 pes-
soas falecidas em função da

doença. O município permane-
ce com 58 óbitos descartados
através de exames laborato-
riais.

Em relação as internações
na Santa Casa de Misericórdia,
o que chama atenção é a
superlotação registrada na UTI
Covid. Desde a metade da se-
mana esta ala do hospital vem
registrando ocupação de 105%
com atendimento acima da sua
capacidade normal que é de 20
leitos. Nesta sexta-feira,25, o
local estava com 21 pacientes,
sendo 15 pessoas de Paraíso e
outras seis da região.

Na Enfermaria Covid, a
taxa de ocupação também os-
cilou durante a semana. Neste
dia o registro é de 70,21% de
utilização, sendo que dos 47
leitos disponibilizados, 33 es-
tavam ocupados. A utilização é
de 19 pacientes de Paraíso,
além de outras 14 pessoas de
cidades da região. Os números
divulgados referem-se a pesso-
as que são tratadas pelo SUS
(Sistema Único de Saúde).

• Dos Leitores •

Quando estamos indecisos
em fazer, ou não fazer uma coi-
sa, devemos, antes de tudo, nos
colocar as seguintes questões:

A coisa que hesito em fazer
pode causar um prejuízo qual-
quer a outrem? Se alguém a fi-
zesse a mim, eu ficaria satis-
feito?

Se a coisa não interessa,
senão a si, é permitido balan-
cear a soma das vantagens e
dos inconvenientes pessoais
que podem dela resultar.

Se ela interessa a outrem, e

Para pedir um conselho
fazendo o bem a um possa fa-
zer o mal a outro, é preciso,
igualmente, pesar a soma do
bem e do mal, para se abster
ou agir.

Enfim, mesmo para as me-
lhores coisas, é preciso ainda
considerar a oportunidade e as
circunstâncias acessórias, por-
que uma coisa boa em si mes-
ma pode ter maus resultados
em mãos inábeis, se não é
conduzida com prudência e
circunspecção. Antes de
empreendê-la, convém consul-

tar as forças e os meios de exe-
cução.

Em todos os casos, pode-
se sempre reclamar a assistên-
cia dos Espíritos protetores,
lembrando-se desta sábia má-
xima: Na dúvida, abstêm-te

Prece – Em nome de Deus
Todo Poderoso, bons Espíritos
que me protegem inspirai-me
a melhor resolução a tomar na
incerteza em que estou. Dirigi
meu pensamento para o bem e
desvia a influência daqueles que
tentarem me desencaminhar.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
26 de Junho de 2021

página 7Jornal do Sudoeste

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

O Processo Judicial eletrô-
nico (PJe) Criminal torna-se
padrão de movimentação pro-
cessual em São Sebastião do
Paraíso e mais 30 municípios
do interior de Minas Gerais. O
sistema está em funcionamen-
to nas comarcas de segunda
entrância, nos Juizados Espe-
ciais Criminais e turmas
recursais do Tribunal de Justi-
ça de Minas Gerais, desde a
terça-feira,22. As comarcas
com PJe têm equipamentos dis-
poníveis para advogados, pro-
motores, defensores públicos
e interessados consultarem o
conteúdo dos autos digitais

As comarcas passam a ado-
tar o processo eletrônico para
o andamento de ações penais
com denúncia ou queixa-crime
oferecida. Entre elas, crimes de
menor potencial ofensivo, os
termos circunstanciados de
ocorrência (TCO’s) e ações de
competência originária e os re-
cursos cabíveis, na competên-
cia das turmas recursais que
respondem pelas unidades ju-
diciárias correlacionadas, em
matéria de juizado especial cri-
minal.

PJe Criminal avança e chega
a Paraíso e outras comarcas

As ações penais distribuídas anteriormente a
22 de junho mantêm a tramitação em meio físico

Divulgação

Além de São Sebastião do
Paraíso, o sistema também foi
adotado nas comarcas de Pas-
sos, Guaxupé e Alfenas, na re-
gião Sul de Minas. De acordo
com informações do Tribunal
de Justiça de Minas Gerais, ao
todo são 31 municípios bene-
ficiados com o novo modelo de
funcionamento da justiça. Des-
de a terça-feira,22, as ações
penais distribuídas anterior-
mente a esta data mantêm a
tramitação em meio físico.

Em comunicado oficial o
TJMG informa “aos juízes de
direito, aos servidores da Jus-
tiça de Primeira Instância do
Estado de Minas Gerais, aos
advogados públicos e priva-
dos, aos representantes do Mi-
nistério Público e da
Defensoria Pública, aos Dele-
gados de Polícia, bem como a
quem mais possa interessar
que, a partir de 22 de junho
2021, passarão a tramitar ex-
clusivamente pelo Sistema

Processo Judicial eletrônico -
PJe, nas Unidades Judiciárias
e suas respectivas Turmas
Recursais”

O presidente do TJMG,
desembargador Gilson Soares
Lemes, disse que o avanço do
processo eletrônico para o an-
damento das ações criminais
representa mais um importan-
te passo para tornar o Judiciá-
rio mineiro mais célere e efici-
ente. Conforme Gilson Lemes,
“ao longo do ano, haverá ex-
pansão do PJe Criminal para
todas as comarcas do estado,
o que facilitará o trabalho não
só de magistrados, servidores
e colaboradores, mas também
dos operadores do Direito,
que, de qualquer lugar do pla-
neta, poderão acessar o PJe
para acompanharem ou mo-
vimentarem o processo virtu-
al”.

Para os usuários com dúvi-
das sobre o acesso ao sistema,
o TJMG tem uma Central de
Serviços para acesso via
internet. As dúvidas podem ser
sanadas, também, pelos telefo-
nes 4020-7560 (BH e Região
Metropolitana) ou 0800 276
7060 (demais localidades).

A Fitch Ratings afirmou o
Rating Nacional de Longo Pra-
zo ‘AA(bra)’ do Banco Coope-
rativo Sicredi, revisando a
perspectiva de Negativa para
Estável. A agência de classifi-
cação de riscos, uma das prin-
cipais do mundo, também afir-
mou o Rating Nacional de Cur-
to Prazo da instituição financei-
ra cooperativa em ‘F1+(bra)’.

A revisão reflete a percep-
ção dos analistas de que os
impactos da pandemia do novo
coronavírus foram mais baixos
que os esperados nos negóci-
os do Sicredi, principalmente
nas métricas de qualidade de
crédito e rentabilidade, o que
confere credibilidade ao mode-
lo de negócio e ao perfil finan-
ceiro da instituição.

“Este é um dos maiores sis-
temas cooperativos do país,
com grande base de clientes e
distribuição, apesar do tamanho
moderado quando comparado
com o sistema financeiro em
geral. Este vínculo propicia [à

instituição] recorrente escala de
negócios, estável geração de
receitas e elevado volume de
depósitos. O Sistema Sicredi
tem apresentado adequada
lucratividade, bons índices de
qualidade de ativos e liquidez,
e baixa alavancagem”, afirmou
a Fitch em seu comunicado.

Outro fator que levou a
agência a divulgar uma avalia-
ção positiva em relação ao
Sicredi foi o fato de suas coo-

perativas operarem de acordo
com estratégias, políticas e con-
troles de riscos centralizados e
padronizados por estatuto, além
de contarem com sete fundos
garantidores e um mecanismo
de garantia solidária, que con-
ferem solidez à operação. Tam-
bém foram levados em conta o
apetite moderado por riscos,
ainda que a instituição tenha re-
gistrado crescimento da cartei-
ra de crédito em 2020, e sua

diversificação geográfica e por
setor de atividade.

O Sicredi registrou em
maio de 2021 R$ 177 bilhões
em ativos, R$ 117, 9 bilhões
em depósitos totais e R$ 21, 7
bilhões de patrimônio líquido.
A carteira de crédito da insti-
tuição financeira cooperativa é
atualmente de R$ 106 bilhões
e a Gestora de Recursos
(Asset) do Sicredi administra
mais de R$ 55 bilhões em in-
vestimentos. Além do rating
AA(bra) da Fitch, conta com
classificação “Forte” para a sua
Asset também concedida pela
agê ncia de classificação de ris-
co. A instituição também conta
com classificação das agênci-
as Moody‘s (Aa2) e Santard &
Poor‘s (AAA).

Acesse https://www. fitch
ratings.com/research/pt/banks/
fitch-affirms-sicredi-ratings-
outlook-revised-to-stable-10-
06-2021 o parecer completo da
Fitch Ratings.

Raíza Goi Borba

Fitch revisa perspectiva de
rating do Sicredi para Estável

Análise reflete boa avaliação em relação ao modelo de negócio e capacidade da instituição financeira
cooperativa de gerar receitas, lucratividade e manter bons índices de qualidade de ativos e liquidez

Divulgação

Prefeitura refez o calçamento na Rua Paulo Alcântara, na
Vila Sta. Maria, que estava danificado há mais de uma década

Sebastião Tadeu Ribeiro

Um excelente serviço de
reparo em via pública que a
Prefeitura de Paraíso concluiu
nesta semana, há mais de uma
década precisava ter feito. Se
trata do conserto do calça-
mento de bloquetes que esta-
va danificado e repleto de
mato que deixou a Rua Paulo
Alcântara no trecho corres-
pondente a partir do entron-
camento com a Rua Ruth na

Depois de mais de
10 anos com defeito,
calçamento é refeito

na rua Paulo Alcântara

Vila Sta. Maria, intransitável.
O serviço de restauração

ficou muito bom, mas para fi-
car melhor ainda, precisava ter
feito o saneamento básico, de
fundamental importância para
que a Rua Paulo Alcântara neste
trecho não venha novamente
ser danificada.

Ali precisa de ser feito o ser-
viço de drenagem, de vez que
naquele local existe mina
d’água por toda a extensão do
quarteirão.

Autoria dos vereadores Li-
sandro Monteiro, Vinício
Scarano e Juliano Carlos (Biju)
foi protocolado na Câmara de
São Sebastião do Paraíso, pro-
jeto de lei (PL) propondo in-
centivo fiscal a contribuintes
que efetuem doações ou patro-
cínios financeiros, ou disponi-
bilizar bens materiais, equipa-
mentos, produtos ou serviços,
para o desenvolvimento do es-
porte amador.

O projeto contempla contri-
buintes do do Imposto sobre Pro-
priedade Predial e Territorial Ur-
bano (IPTU) e Imposto sobre
Serviços de Qualquer Natureza
ISS, e o incentivo cor-responde-
rá ao valor da doação, patrocínio
ou apoio, que será inserido em
Certificado de Crédito, expedido
para o abatimento tributário.

De acordo com o PL, “são
abrangidas todas as manifesta-

Projeto de lei propõe benefícios
a contribuintes municipais que
incentivarem o esporte amador

ções esportivas amadoras con-
templadas e aprovadas pela
Secretaria Municipal de Espor-
tes, constantes ou não do Ca-
lendário Oficial, que venham a
ser desenvolvidas”.

“É nítido, que diversos
desportistas do município, po-
tencialmente brilhantes, bus-
cam exaustivamente patrocínio
para aquisição materiais, equi-
pamentos, produtos ou servi-

ços, para o desenvolvimento do
esporte amador em competi-
ções regionais, nacionais a, às
vezes, internacionais, sem lo-
grar êxito”, justificam os auto-
res do projeto.

Citam como exemplo, o
futebol e o futebol americano.
“Por vezes talentos excepcio-
nais se perdem por falta de
apoio público e privado”.

Acrescentam que o desen-
volvimento das atividades de
esporte e lazer são, estatistica-
mente comprovados, instru-
mentos efetivos para o controle
da criminalidade, pois assim,
jovens que poderiam estar nas
ruas estarão se aperfeiçoando
em determinados esportes.
Também traz a melhoria da
qualidade de vida da afirmação
da autoestima do bem-estar, da
saúde e para a integração soci-
al da população”.

Vereadores Vinício Scarano,
Juliano Carlos (Biju) e Lisandro Monteiro

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso confirmou que
na próxima segunda-feira,28,
retomará a vacinação por ida-
des no município. A medida
acontece após praticamente um
mês em que foram atendidas
as pessoas dos mais diferentes
grupos prioritários e portado-
res de comorbidades. O aten-
dimento será feito na Arena
João Mambrini pelo sistema
drive thru, tendo como públi-
co alvo adultos com idades de
58 e 59 anos.

Nos últimos dias foi re-
alizada a vacinação de pessoas
que fazem parte dos chamados
grupos prioritários, como já
vinha ocorrendo nas últimas
cinco semanas. Na terça-fei-
ra,22, a Prefeitura, por meio da
Vigilância em Saúde, realizou a
vacinação dos profissionais da

Vacinação por idades recomeçará dia 28 após
atendimentos aos grupos prioritários

Vacinação atendeu professores e integrantes
dos grupos prioritários nas últimas semanas

Bryan FelipeEducação, de 39 a 59 anos. Na
quarta-feira, 23, ocorreu a va-
cinação dos portadores de de-
ficiências permanentes.

Em seguida na quinta-fei-
ra,24, o serviço aconteceu no
Posto de Puericultura, para os
profissionais da Educação aci-
ma de 18 anos do Ensino Fun-
damental e Médio. Já na sexta-
feira,25, o atendimento é
direcionado para os professore
do Ensino Superior e Técnico,
na sexta-feira, 25 de junho.

Conforme a secretária de
Saúde, Adelma Lúcia o encer-
ramento acontecerá no sába-
do,26, quando será realizada a
vacinação das gestantes e
puérperas (até 45 dias após o
parto) maiores dos 18 anos de
idade. Novamente o local de
atendimento será no sistema
drive thru no Posto de Pueri-

cultura, das 9h às 16h.
O acesso deve ser feito pela

Rua Gedor Silveira a partir do
cruzamento com a Avenida
Ângelo Calafiori. Além de um
documento com foto e o car-
tão de vacina, as gestantes de-
verão apresentar o cartão do
pré-natal e as puérperas o com-
provante de alta hospitalar ou
a certidão de nascimento da
criança.

Na segunda-feira,28,
será retomada a vacinação por
idade para pessoas de 58 e 59
anos. O serviço através do sis-
tema drive thru acontecerá a
partir das 9 horas até às 16
horas na Arena Olímpica. Será
necessário apresentar um do-
cumento de identificação com
foto, bem como portar o car-
tão de vacinação e estar com o

cadastro atualizado na Unida-
de de Saúde da Família (USF)
do bairro onde reside.

De acordo com o pre-
feito Marcelo Morais dependen-
do da quantidade de vacinas
que o município receber nos
próximos dias o trabalho de
vacinação deverá ser acelera-
do em Paraíso. “É importante
que a população fique atenta nas
chamadas que serão feitas. Va-
mos divulgar nas nossas redes
sociais e também nos meios de
comunicação as datas e as pes-
soas que deverão comparecer
para vacinar”, disse. Na segun-
da-feira representantes do mu-
nicípio irão até a Diretoria Re-
gional de Saúde para buscar
mais uma remessa de vacinas
destinada pelo Ministério da
Saúde.

Tem sido cada vez mais in-
tensa a ação de estelionatários,
falsários e aplicadores de gol-
pes de extorsão. Golpe que tem
feito estragos e dado muita dor
de cabeça se inicia em redes
sociais, geralmente perfil falso,
como se fossem mocinhas,
com “pedido para serem adici-
onadas como amigas”.

Na região já foram efetua-
das prisões de autores do gol-
pe do cartão. São estelionatá-
rios que de posse de alguns da-
dos da pessoa ligam, dizendo
ser de instituições bancárias, e
que teriam ocorrido transações
ilegais com cartões precisam
ser verificados. E aí é que mora
o perigo, pois acabam fazendo
saques. Conforme publicado
anteriormente pelo “JS”, há
golpistas especializados em
verificar páginas de classifica-

dos, principalmente de veícu-
los, e armam suas tramas. Si-
mulando ter interesse em fazer
a aquisição, envolvem uma ter-
ceira pessoa, que via de regra
tem ficado no prejuízo.

Perfis no Facebook, con-
tendo fotos de jovens tem sido
enviados com pedidos de ami-
zade. Normalmente, nele apa-
recem fotos de pessoas conhe-
cidas em Paraíso entre “os
amigos”. Não se sabe se real-
mente aceitaram, ou foram
colocadas sem seus conheci-
dos, apenas para induzir outras
pessoas.

Segundo informações obti-
das, feito isso, a “nova amiga”
passa enviar mensagens de tex-
to no privado, e com o tempo
começa a incluir assuntos ínti-
mos, sugere troca de fotos pelo
whatsapp, pelo celular. Envia

fotos íntimas e solicita ao “ami-
go” que envie para ela também.

Tendo fotos do “novo ami-
go”, aí começa a ação. A “jo-
vem” alega que precisa com-
prar remédio, comida e outros
bens, fornece número de con-
ta bancária e pede que sejam
efetuados depósitos, de R$
500, e até R$ 1.000.

Caso a pessoa não envie, ai
começam as ameaças. Para
isso utiliza fotos que tem em
mãos, com afirmativa que irá
divulgá-las para a família e até
mesmo para polícia. E sempre
que o “amigo” envia dinheiro,
passa a pedir, cada vez mais.

Como parte da extorsão,
entram em cena um suposto
delegado ou agente da polícia
civil em estados do Sul do país.
Nos casos em que o “JS” teve
acesso, a pessoa se apresen-

tou como sendo delegado.
“Afirmou que o pai da moça
que seria menor de idade des-
truiu a casa e os pertences
dela, e que o rapaz de Paraíso
teria que arcar com todo o es-
trago, pois caso contrário ele
iria emitir pedido de prisão
dele”.

Em outra abordagem, veio
até foto de suposto militar, e
cópia do mandado de prisão. E
sempre ameaçando que se fos-
se paga a quantia solicitada, o
pai da moça iria retirar a de-
núncia.

O Jornal do Sudoeste foi
informado que pelo menos qua-
tro paraisenses, procuraram
um profissional pedindo ajuda,
que passou a atuar nas conver-
sar, e concluiu que se tratavam
de estelionatários, muito cria-
tivos, quadrilha que age possi-

Pedidos de “amizade” aceitos em redes
sociais tem gerado crimes de extorsão

velmente até em presídios pelo
país afora, e tem extorquido
muitas pessoas.

“Após uma conversa dura
eles bloquearam o numero do
whatsapp”, disse a fonte ouvi-
da pelo jornal.

FOTOS: Reprodução


